
                                                                                                   Al Sindaco del Comune di Marino 

                                                                                                   All’Assessore ai Servizi Sociali del Comune di Marino 

                                                                                                   Alla Giunta del Comune di Marino 

                                                                                                   e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale 

                                                                                                   al Segretario Generale 

 

Marino, 07 giugno 2023 

Oggetto: interrogazione a risposta scritta –ex art. 42, comma 14, Regolamento di Consiglio comunale- su 

“bando per Manifestazione di Interesse per la Gestione dei Centri Anziani del Comune di Marino del 7 

novembre 2022 (DD n. 930 del 7.11.2022)” 

 

                                                                               Premesso che 

- in data 07 novembre 2022 il Comune di Marino ha indetto un Bando con “Manifestazione di 

Interesse” per riassegnare le Convenzioni per la gestione dei Centri Anziani e in tale Bando si 

ripropongono i Requisiti obbligatori indicati anche dalla Regione Lazio -con Delibera di Giunta 452 

del 14/07/2020 nelle associate Linee Guida per i Centri Anziani del Lazio- in particolare con 

riferimento a: 

- presenza obbligatoria nello Statuto/Regolamento interno delle APS che intendano gestire 

Centri Anziani del rispetto della parità di genere nel Direttivo (e conseguente applicazione di 

tale norma interna nelle nomine del Direttivo); 

- applicazione del Principio di unicità territoriale dove si impone che “oltre il 70% dei soci 

dell’APS devono essere residenti nel territorio”, in questo caso inteso come comunale. 

- in data 16 maggio 2023, con la Determina Dirigenziale n. 498, il Comune di Marino ha aggiudicato la 

gestione dei Centri Anziani del territorio, assegnando quello di Frattocchie all’APS “Centro Anziani 

Frattocchie” con presidente Otello Bocci; 

- i Consiglieri Cerro e Blasetti esercitavano il diritto di accesso agli atti e ricevevano copia dei 

documenti relativi alla Manifestazione d’interesse, alle candidature presentate ed ai verbali di 

Commissione; 



 

                                                                               considerato che 

 

-da tali documenti si può evincere che l’APS “Centro Anziani Frattocchie” con presidente Otello Bocci non 

possedeva i requisiti necessari alla partecipazione al bando in oggetto, non rispettando la parità di genere 

nella composizione del proprio Direttivo e non avendo oltre il 70% dei soci residenti nel Comune di Marino; 

 

                                                          tutto ciò premesso e considerato si chiede 

 

-se il Sindaco, l’Assessore ai Servizi Sociali e la Giunta tutta sono a conoscenza del fatto che uno dei 

partecipanti al bando in oggetto, l’APS “Centro Anziani Frattocchie” con presidente Otello Bocci, 

non possedeva i requisiti necessari alla partecipazione al bando in oggetto, in quanto: 

- non rispettava la parità di genere nella composizione del proprio Direttivo, tanto nel 

proprio Statuto/Regolamento interno quanto nelle conseguenti nomine (si veda il Verbale 

di Assemblea straordinaria del 09/11/21 di detta APS), 

 

- non aveva oltre il 70% dei soci residenti nel Comune di Marino (si veda il verbale della 

Commissione Esaminatrice delle istanze di partecipazione del 09/05/23, che a pagina 3 - 

punto 2)- assegnava a detta APS un punteggio pari a 6 per una % di residenza dei soci nel 

Comune di Marino “fino a 70%“); 

 

- se il Sindaco, l’Assessore ai Servizi Sociali e la Giunta tutta sono a conoscenza del fatto che il bando 

in oggetto e la relativa Determina di aggiudicazione, sono stati portati all’attenzione degli Enti 

sovraordinati in quanto fondati su premesse di discussa legittimità (asserita proroga dei termini per 

costituirsi in APS) e su criteri di selezione di discussa adeguatezza, equità e coerenza; 

-se, alla luce dei fatti esposti, la Giunta intenda agire per porre rimedio alla situazione ed evitare di 

esporre l’Ente ad azioni risarcitorie. 

 



   Cordiali saluti 

 I Consiglieri comunali 

   Barbara Cerro 

Alessandro Blasetti 

Alex Carmesini 

Carlo Colizza 


